

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Título: La Cruz abre postulaciones a becas para estudiantes de carreras técnicas y universitarias

Pág. : 10
 Cm2: 330,4
 VPE: \$ 449.409

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Beneficio, orientado a jóvenes de la comuna, busca fortalecer la equidad en la continuidad de estudios

La Municipalidad de La Cruz abrió el proceso de postulación a la Beca Municipal de Educación Superior 2026, apoyo económico destinado a estudiantes de la comuna cursan carreras técnicas o universitarias, con el objetivo de contribuir a la continuidad

de sus trayectorias formativas y reducir brechas de acceso a la educación superior.

La iniciativa es impulsada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y considera un proceso de postulación 100% online, disponible entre el 22 de enero y el 15 de febrero

de 2026 a través del sitio web www.lacruz.cl. Desde el municipio se hizo un llamado a los jóvenes de la comuna que hayan iniciado estudios en universidades o centros de formación técnica a informarse y participar de este beneficio de carácter social.

El director de Desarrollo Comunitario, Leopoldo Salazar, explicó que la beca consiste en un aporte monetario directo

para estudiantes de educación

superior, en el marco de una política municipal orientada a apoyar a quienes enfrentan mayores dificultades socioeconómicas. Para postular, se debe acreditar residencia en la comuna mediante el Registro Social de Hogares, contar con la calidad de alumno regular y cumplir con los requisitos socioeconómicos evaluados por el Departamento Social del municipio.

La beca contempla montos

diferenciados según el tipo de estudios. En el caso de carreras universitarias de cinco o más años, se entregan \$300 mil; mientras que para carreras técnicas se consideran \$150 mil. Ambos aportes se pagan

en dos cuotas durante el año.

Tras la inscripción online, profesionales municipales contactarán a los postulantes para la verificación presencial de antecedentes, etapa clave para la asignación final del beneficio.

Más de cuatro toneladas de ayuda fueron enviadas a Penco

Una delegación municipal y del voluntariado Cruzada Solidaria viajó hasta la comuna de Penco para entregar en terreno la ayuda recaudada para familias afectadas por los incendios forestales.

El contingente estuvo compuesto por funcionarios municipales y más de una docena de vecinas y vecinos del voluntariado, entre ellos la alcaldesa Filomena Navia Hevia, quien, pese a encontrarse haciendo uso de su feriado legal, decidió sumarse al viaje para entregar la cooperación a quienes más lo necesitan.

Tras la llegada a Penco, la comitiva distribuyó directamente cerca de cuatro toneladas de ayuda, previamente coordinadas con dirigentes sociales y organizaciones locales, lo que permitió llegar a las comunidades más afectadas.

“Viajamos toda la noche con la ayuda recolectada y pudimos entregarla directamente a las familias. Venimos con la convicción de aportar con un granito de arena y acompañar a una comuna que hoy necesita unidad y colaboración”, señaló la alcaldesa Navia.

En paralelo a este operativo, el voluntariado Cruzada Solidaria, junto a otras organizaciones comunitarias, continúa impulsando nuevas acciones para seguir reuniendo recursos con el apoyo del municipio. En ese marco, se ha programado un bingo para este sábado en las afueras de la casa consistorial, ubicada en calle Gabriela Mistral, desde las 15 horas en adelante, con el fin de recaudar fondos que permitan apoyar a las familias damnificadas.



• QUIERES SABER CÓMO PARTICIPAR EN LAS FEDIAS

